

Luis Carlos Rivero gana por segunda ocasión el maratón de Miami

Escrito por Redaccion

Lunes, 26 de Enero de 2015 15:10 - Actualizado Lunes, 26 de Enero de 2015 15:13



Guatemalteco Luis Carlos Rivero, originario del departamento de San Marcos, que se localiza a 242 kilómetros de la ciudad capital logro imponerse en el Maratón de Miami 2015 con un tiempo de dos horas 20 minutos y 17 segundos.

“Estoy muy contento porque meterse en el podio de una maratón internacional como esta tres años seguidos es muy difícil”, agrego “Significa mucho. Es algo que una se imagina y que sueña, pero cuando se vuelve realidad es maravilloso”.

Rivero también ganó en la edición del 2013, y terminó en tercer lugar el año pasado. Luis Carlos Rivero, es un joven deportista que con tan solo 28 años ha ganado dos veces esta Maratón